

青...実際、捻挫をしたときシップやアイシン

マイタクン(以下M)...  
M:それは足に、捻挫がついている状態

青...捻挫をして、その後確かに何度か繰り返すことがあります。

マイタクン(以下M)...  
M:そうなんですね。それが足に、捻挫をしてしまったときに痛みが引いたからといつてそのままにしていたことはありません。

青...捻挫をして、その後確かに何度か繰り返すことがあります。

マイタクン(以下M)...  
M:そのままにしていたことはありません。

青...捻挫をして、その後確かに何度か繰り返すことがあります。

マイタクン(以下M)...  
M:そのままにしていました。



青野勇紀先生

街の整形外科医・スポーツ医

## 三木病院のちよつぴり豆知識

Vol.9

### 医療法人 天楽会 三木病院

今治市泉川町1丁目3-45



看護師随時募集中!

0898-32-4680

http://tenrakukai-hp.com/

真剣勝負を挑みます。  
気の漫才でお客様に  
本格漫才寄席。本  
市観光課内

## 教えて！弘泰先生！



越智弘泰先生

### 「医療ホワイトニングって白くなりすぎない？」

～歯科医院での医療ホワイトニングで白く輝く健康な歯へ③～

弘泰先生(以下弘)：同じように心配される方が多いんですけど、芸能人みたいにめちゃめちゃ白くなっちゃうんじゃないかと少し心配で…

マイタクン(以下M)：ホワイトニングやってみたいんですけど痛くはないですか？

弘 M：痛くはないですか？

弘泰先生(以下弘)：同じように心配された方は事前に教えていた大限の配慮をしています。

マイタクン(以下M)：ホワイトニングでは天然の黄ばみを分解するので、透明感のある自然な色を目指せるんですよ。

弘 M：それは嬉しいですね！

弘泰先生(以下弘)：芸能人の方の中には不自然を感じる白さの中にはいろいろしやいますが、セラミックで天然の色以上が多いんです。

弘 M：そうなんですね。

弘泰先生(以下弘)：ご希望の白さによつてはホワイトニング以外

弘 M：それなら安心ですね！

弘泰先生(以下弘)：時間や量を調節したりすることで緩和できますよ。

弘 M：サポートさせていただきますので、お気軽にご相談ください。

弘泰先生(以下弘)：ホワイトニングでは天然の黄ばみを分解するので、透明感のある自然な色を目指せるんですよ。

マイタクン(以下M)：それは嬉しいですね！

弘泰先生(以下弘)：どうなんでしょう？

弘 M：ホワイトニング

弘泰先生(以下弘)：大限の配慮をしています。

弘 M：ホワイトニングでは天然の黄ばみを分解するので、透明感のある自然な色を目指せるんですよ。

弘泰先生(以下弘)：時間や量を調節したりすることで緩和できますよ。

弘 M：それなら安心ですね！

弘泰先生(以下弘)：サポートさせていただきますので、お気軽にご相談ください。



越智歯科医院

今治市南大門町1-6-23

0898-22-5265



## 近畿大学OBが優勝

第54回今治・東予地区

の発展を願い毎年11月3日に開催しています。

トボール大会が、今治

で開催され、近畿大学

校友会愛媛県東予支部

が優勝しました。

同大会は、地元に住む大学出身者の交流の場であり、母校や地域

が優勝しました。

同大会は、地元に住む大学出身者の交流の場であり、母校や地域